

7º Congreso COEM “Actualización Multidisciplinar en Odontología”, 7 y 8 de febrero de 2025

Madrid, 23 de octubre de 2024.- El Colegio de Odontólogos y Estomatólogos de la I Región (COEM) celebrará el próximo mes de febrero, en Kinépolis – Madrid, la séptima edición de su Congreso Bienal, una cita que cada dos años reúne a más de 2.000 profesionales del sector dental y que, en esta ocasión, estará llena de sorpresas.

El programa científico estará formado por 9 bloques de contenido, repartidos entre las jornadas de viernes 7 y sábado 8. Los bloques son: Diagnóstico radiológico, Implantología, Desgaste dentario, Ortodoncia, Blanqueamientos, Hipomineralización Incisivo Molar (MIH), Tratamiento de la enfermedad periimplantaria, Endodoncia y Materiales restauradores. En cada uno de ellos, los distintos ponentes, moderados por un miembro del comité organizador, debatirán y expondrán los abordajes desde diferentes perspectivas y ramas de la Odontología. Sin duda, un formato dinámico y atractivo para los asistentes que mantiene el espíritu multidisciplinar que caracteriza al Congreso COEM.

Volveremos a contar con el exitoso Programa 360º. Una sala que abarcará el resto de formación más enfocada en los jóvenes dentistas, estudiantes de Odontología, equipo higienista y auxiliar, aunque, por supuesto, también el odontólogo experimentado, que podrá encontrar en este programa actividades de su interés. En esa sala se hablará de inspecciones de clínica, ácido hialurónico, toxina botulínica, hilos tensores y competencias y límites en Odontología, la obtención de neuronas a través de los dientes de leche, el flujo clínico para la producción de los alineadores in-office y muchos temas más.

Cabe destacar que el 7º Congreso COEM tendrá una interesante charla sobre Medicina e Inteligencia Artificial, que correrá a cargo del Dr. Ignacio Hernández Medrano. Esta conferencia se podrá seguir al mismo tiempo en todas las salas del Congreso.

Al finalizar el Congreso, contaremos con la presentación del libro “Cine, dentistas y dientes”, escrito por Beatriz Lahoz y Blanca Oria.

Y como estamos en un cine, no podemos dejar de lado la parte más lúdica del evento. Todo el Congreso estará amenizado con una estética muy especial y lleno de actividades y sorpresas dirigidas a todos los asistentes. Además de una fiesta temática con una estética muy cinéfila al terminar la jornada del viernes, en la que poder relajarse y disfrutar tomando algo con los compañeros.

El comité organizador, presidido por la Dra. Marisol Ucha Domingo, está formado por los Dres. Guillermo Pradíes Ramiro, Francisco Martínez Rus, M^a Paz Salido Rodríguez-Manzaneque, Ana Arias Paniagua, Julia García Baeza, Isabel Giráldez de Luis, Jaime Jiménez García, Paloma Planells del Pozo y Antonio Montero Martínez.

Toda la formación estará acreditada y se dispondrá de una amplia exposición comercial donde estarán presentes las principales empresas del sector.

Ya están abiertas las inscripciones con una tarifa especial de lanzamiento hasta el 30 de noviembre en **www.congresocoem2025.com**

Sobre COEM

El Colegio de Odontólogos y Estomatólogos de la 1ª Región (COEM), fundado en el año 1930, es una Corporación de Derecho Público con personalidad jurídica propia y plena capacidad para el cumplimiento de sus fines, que se rige por la Ley de Colegios Profesionales y por sus propios Estatutos. El ámbito territorial del Colegio comprende la Comunidad de Madrid y las provincias de Ávila, Ciudad Real, Cuenca, Guadalajara, Toledo. Desde 2015 tiene su sede social en el número 38 de la calle Mauricio Legendre, en Madrid. Actualmente cuenta con más de 10.000 colegiados.

Contacto para más información:

COEM

Nuria Velasco Sanz

Tel.: 91 561 29 05

e-mail: comunicacion@coem.org.es